



## Pembawa Acara Pernikahan Berubah Menjadi Selebriti

### Description

Headings:

1. Surprise Performers Trend Di Pernikahan
2. Harga Tertinggi Untuk Penampil Terkenal
3. Memilih Musisi yang Sesuai
4. Industri Bantuan untuk Mengelola Proses
5. Kesempatan untuk Interaksi dengan Musisi
6. Pentingnya Perlindungan Kontrak dan Kesiapan Logistik

Subheadings:

Surprise Performers Trend Di Pernikahan

Selain dari ke biasanya, beberapa pasangan kini memilih untuk memilih penampil kejutan – dari bintang Broadway, penyanyi-penulis lagu, hingga pemenang Grammy – untuk pernikahan mereka.

Harga Tertinggi Untuk Penampil Terkenal

Biaya untuk mendatangkan penampil terkenal tidaklah murah, dengan vendor biaya yang dapat mencapai ribuan hingga jutaan dolar. Nama besar seperti Rihanna atau Lady Gaga bisa menghabiskan hingga \$5 juta.

Memilih Musisi yang Sesuai

Musisi ternama yang sering diminta termasuk John Mayer, John Legend, Maroon 5, dan lainnya. Jika pasangan memiliki anggaran lebih kecil, mungkin lebih baik mempertimbangkan musisi lain seperti tenor dari Los Angeles Opera atau bintang Broadway.

Industri Bantuan untuk Mengelola Proses

Industri telah memunculkan vendor-vendor yang bertujuan untuk membantu pasangan dalam mengelola proses mendatangkan musisi terkenal. Mereka sering bertindak sebagai perantara antara manajer bakat dan pasangan untuk mengamankan bakat dan memproduksi acara akhir.

Kesempatan untuk Interaksi dengan Musisi

Banyak musisi senang tampil di pernikahan dan sering kali menyertakan pertemuan dengan tamu

sebagai bagian dari paket penampilan. Hal ini memberikan kesempatan bagi pasangan dan tamu mereka untuk berbicara dan berfoto bersama musisi favorit.

#### Pentingnya Perlindungan Kontrak dan Kesiapan Logistik

Penting bagi pasangan untuk mempertimbangkan semua biaya tambahan seperti perjalanan, akomodasi, dan pemenuhan persyaratan ruang ganti, yang semuanya bisa menambah biaya keseluruhan. Kontrak harus dipenuhi agar pasangan terlindungi dan acara berjalan lancar.

## Ringkasan

Wendy Mazur merasa terkejut saat melihat penyanyi favoritnya, Goldford, muncul dengan gitar saat ia menari pertama kali dengan Jerry Bedwell di pernikahan mereka pada bulan April 2022. Pasangan ini menganggap lagu "Upside Down" sebagai lagu mereka dan membuatnya menjadi tema resepsi mereka di City Winery di Nashville. Beberapa pasangan sekarang memilih untuk memanjakan tamu mereka dengan penampilan mengejutkan oleh para artis terkenal di pernikahan mereka. Seperti apakah pengalaman Anda dengan penampilan mengejutkan di acara pernikahan? Apakah Anda akan memiliki penampilan artis di acara pernikahan Anda? Silakan bagikan pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark